



CANCELLERÍA ARGENTINA

Canciller de Argentina recibió a delegación de empresarios chilenos que encabeza Rosario Navarro

“Chile y la Argentina mantienen una sólida e histórica relación económica y comercial, la cual muestra un gran dinamismo”, destacó el Ministerio de Relaciones Exteriores trasandino.

La ministra de Relaciones Exteriores de Argentina, Diana Mondino, y el secretario de Relaciones Económicas Internacionales trasandino, Marcelo Cima, recibieron a la delegación empresarial de la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa), encabezada por Rosario Navarro y conformada por más de 20 empresas chilenas, quienes sostuvieron reuniones en Buenos Aires con diversas autoridades.

Mondino, según informó la Cancillería trasandina, destacó durante el encuentro que “Chile y la Argentina mantienen una sólida e histórica relación económica y comercial, la cual muestra un gran dinamismo” y que este vínculo se ha reafirmado a través de numerosas reuniones bilaterales realizadas a lo largo de este año, entre las cuales resalta –en el ámbito económico– la VI Comisión Binacional sobre Comercio e Inversiones, llevada a cabo a finales

de abril en el Palacio San Martín.

Además, se subrayó que “la relación con Chile posee un carácter estratégico para la Argentina”. En este contexto, se mencionó que ambos países desarrollan proyectos mineros binacionales bajo el amparo del Tratado sobre Integración y Complementación Minera –único en el mundo– que establece las bases jurídicas para la minería transfronteriza. Este tratado, firmado en diciembre de 1997 y ratificado por los congresos de ambos países en el año 2000, se considera uno de los principales instrumentos de integración económica con Chile.

Según destacó la Cancillería argentina, en 2023, el comercio bilateral alcanzó los US\$ 5.683 millones y el superávit fue de US\$ 4.217 millones. “Esto es, el mayor superávit comercial de la Argentina con el mundo por séptimo año consecutivo”, recalcó la secretaria de Estado. 